



Distrito Unificado de Woodland
Reunión Informativa del Consejo Asesor del Distrito de Padres Migrantes
Parent Advisory Council (PAC) Agenda/Minutas Febrero 2023

Fecha de la Reunión: 7 de febrero del 2023	Lugar de la Reunión: Escuela Primaria- Prairie Salon K-2
Hora de Inicio: 6:05 pm	Hora de Aplazamiento: 7:47 pm

Participantes: Oficiales elegidos del PAC, Personal del Programa Migrante (Distrito y Región), Padres de Familia y miembros del público invitados.

Facilitada por: Laura Lopez Pimentel - Presidenta/ Maria Lara - Vicepresidenta

Artículo/ Límite de Tiempo	Acciones Solicitadas	Persona Responsable	Comentarios / Sugerencias
1. Inicio de la Junta- Apertura y Bienvenida (1 minuto)	Ninguna	Laura Lopez Pimentel/ Maria Lara	Nuestra presidenta, La Señora Laura Lopez Pimentel dio la bienvenida y el inicio de la junta a las 6:05 pm.
2. Aprobación de la Agenda y de las Minutas de la Junta del 1 de Noviembre del 2022 -Minutas 11.1.22 (10 min.)	Apropada	Araceli Oliva/Jackie Bautista	Aprobación de la agenda: 1era mocion aprobada- Patricia Ortiz; 2da mocion aprobada- Miriam Solis Aprobación de las minutas: 1era mocion aprobada- Laura Gamiño; 2nda mocion aprobada - Maria Lara

<p>3. Adiciones / Cambios a la Agenda (1 min.)</p>		<p>Laura Lopez Pimentel/ Maria Lara</p>	<p>La secretaria no pudo asistir, tampoco la alternante- Jackie Bautista apoyo como la secretaria.</p> <p>Laura Gamiño dará los reportes de RPAC en vez de Gabriela López-Valle debido a que ya no tenemos un DSA (Acuerdo de Servicios) con el Programa Migrante de la Región #2.</p>
<p>4. Lista de Asistencia (1 minuto) Indicar a los presentes</p>	<p>N/A</p>	<p>Araeli Oliva-Jackie Bautista</p>	<p>Padres de familia y personas de nuestra comunidad: Maria Lara (Vice-presidenta-Pioneer), Miriam Solis Ayala (Preescolar), Ana Lara (Preescolar), Enrique Jimenez (Douglass), Liliana Cervantes (Douglass), Laura Gamiño (WHS), Patricia Ortiz (Prairie/ Pioneer), Laura Lopez (Presidenta- Prairie/ Pioneer), Hermalinda Ortiz Alfaro (Beamer)</p> <p>Personal del Distrito y de la Región: Jackie Bautista (Distrito-WJUSD), Lourdes Garcia y Marcela Almaraz (Region #2 del Programa Migrante)</p>
<p>5. Reporte de RPAC (10 min.) -Minutas (Español) 12.08.22</p>	<p>Ninguna</p>	<p>Laura Gamiño/ Gabriela Lopez-Valle</p>	<p>Sarah Yerman directora del Área de Oroville dio la bienvenida a todos los presentes.</p> <p>Laura leyó la agenda y pidió la aprobación de la agenda, también ayudó facilitar la reunión como representativa de WJUSD y nuestros padres de familia del programa migrante.</p> <p>Christina Espinoza, Especialista de Reclutamiento e Identificación dio una presentación del proceso que se usa para calificar para el programa de Educación Migrante.</p> <p>Informe de la Reunión Estatal PAC (SPAC)- Claudia Covarrubias informó a cada uno de la reunión estatal que tuvo lugar el 28 de octubre de 2022. No habrá un torneo de Oratoria y Debate este año. Solo los programas regionales tendrán torneos locales. El programa Binacional comenzará en el 2023. El desafío será reclutar 10 docentes. Se dieron</p>

			<p>recomendaciones para COVID-19 y la gripe. SPAC hizo una actividad para romper el hielo entre todos los representantes y hubo una presentación sobre ayuda financiera para la universidad. Laura Díaz hizo una presentación sobre las normas y evaluaciones estatales comunes.</p> <p>En total, 6 distritos dieron sus informes de las reuniones del PAC del distrito que tomaron lugar en el mes de noviembre 2022:</p> <p>WOODLAND PAC- Los padres dieron sugerencias de que querían más celebraciones culturales como el Día de los Muertos. Los padres sienten que es muy importante que los estudiantes aprendan sobre las tradiciones culturales. Hubo una presentación de Nutrición a cargo de la nutricionista Mirella López quien nos habló sobre las porciones adecuadas y cómo leer las etiquetas de ingredientes para estar informados sobre los alimentos que consumimos. Jackie habló sobre los talleres Inspire que aún se llevan a cabo y nos contó sobre las campañas contra el acoso escolar en todas las escuelas. Jackie se pondrá en contacto con los estudiantes de los grados 9-12 para invitarlos a postularse al programa de liderazgo de YLA en Sacramento.</p> <p>Los otros 5 distritos (River Delta, Ukiah, Napa, Santa Rosa, Windsor) informaron que tuvieron presentaciones sobre la salud mental. Dieron estrategias de cómo manejar la ansiedad y el estrés durante su reunión de PAC.</p> <p>Las próximas reuniones programadas son: 16 de febrero del 2023 16 de marzo del 2023 27 de abril del 2023</p>
--	--	--	--

			<p>Invitación para el enlace para todas la juntas de RPAC de la Region: https://forms.gle/QzasNennrDf7cuf79</p>
<p>6. Foro Abierto /Comentario Publico (5 min.)</p>	*N/A	<p>Laura Lopez Pimentel/ Maria Lara</p>	<p>Las siguientes personas que asistieron hoy a nuestra junta de PAC están interesadas en participar en CIBE 2023 en Long, Beach que tomara lugar los finales de marzo. Laura Gamino (WHS) Patricia Ortiz (PHS/ Prairie) Laura Lopez Pimentel (PHS/ Prairie) Hermalinda Alfaro (Beamer) Jackie sugirió que ellas se comunicaran primero con los directores de sus escuela y preguntaran si estan apoyando con fondos la participación de padres de familia en sus escuelas para ir a CIBE. También Jackie ofreció en comunicarse con los directores para apoyarlas.</p>

***Bajo la Ley de Reuniones Abiertas- “Open Meeting Law”, no se puede actuar sobre ninguna acción relacionada con comentarios públicos en la reunión. Las cuestiones que surgen durante la reunión pueden programarse para otra reunión del PAC, según lo apruebe los oficiales del consejo. Los comentarios públicos generalmente se limitan a dos minutos por persona.**

<p>7. Asuntos Previos (1 min.)</p>	*N/A	<p>Jackie Bautista</p>	<p>No hay asuntos previos.</p>
<p>8. Asuntos Nuevos (30 min.)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Presentación- Los niños y la tecnología: Consejos para padres en la era digital 		<p>Jackie Bautista</p>	<p>Jackie dio una presentación sobre- Los niños y la tecnología: Consejos para padres en la era digital. Empezó la presentación con una reflexión sobre la siguiente oración: Está bien ser dueño de la tecnología, lo que no está bien es ser propiedad de la tecnología.~ Abhijit Naskar</p> <p>Luego nos presentó la siguiente información que aconseja la organización, AAP (La Academia Estadounidense de Pediatría) para ayudar a las familias a navegar el siempre cambiante panorama digital:</p> <ul style="list-style-type: none"> • En estos tiempos que los niños están creciendo en un mundo digital, es importante ayudarles a aprender conceptos saludables del uso digital y de ciudadanía.

<ul style="list-style-type: none"> • Información- Actualización del estado del Acuerdo de Servicios (DSA) del Distrito y la Región 2 del Programa Migrante 		<p>Jackie Bautista</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Los padres juegan un papel importante en la enseñanza de estas destrezas. • Fije límites y anímelos a tomar tiempo de recreo. • Ver pantallas no debe ser siempre una actividad solitaria. • Sea un buen ejemplo cuando usa usted la tecnología • Sepa el valor de la comunicación frente a frente. • Limite el uso de medios digitales de los miembros más jóvenes de la familia. No permita que los niños pequeños y menores de 18 a 24 meses. Vea los medios digitales juntos con niños entre 18 y 24 meses de edad. Limite el uso de pantallas de los niños en edad preescolar, entre 2 y 5 años, a sólo una hora al día de programación de alta calidad. • Algo más de que pensar y reflejar sobre el uso de la tecnología en nuestras vidas...El co-creador de los productos de Apple limitaba el uso de la tecnología que él ayudó a crear (como el ipad) a sus propios hijos. <p>Jackie nos dejó saber que ya no tenemos un DSA (Acuerdo de Servicios) con la Región #2 del Programa Migrante desde el principio de octubre 2022. El distrito regresó los fondos debido a que el distrito y nuestros padres de familias no estaban de acuerdo en como mejor ofrecer los servicios para nuestros estudiantes. El distrito y los padres quieren los servicios cuando los estudiantes están presentes en la escuela (como tener tutores-paraprofesionales en las clases durante el día) y la Región dice que los servicios usando los fondos del estado del programa migrante solamente pueden ser durante las horas cuando no hay clases (antes/ después de escuela o los sábados). Jackie también nos dijo que el distrito está comprometido y nos apoya en continuar a ofrecer los servicios que ya teníamos programados para nuestros estudiantes y familias del programa migrante incluyendo la escuela de verano para los preescolares y los servicios durante el año escolar como nuestras Reuniones de PAC con los fondos del Título I. Las escuelas también nos podrán apoyar para que nuestros padres de familias participen en talleres como CABE.</p> <p>La Región nos ha avisado que ya no es necesario seguir con nuestras juntas</p>
--	--	-------------------------------	---

<ul style="list-style-type: none"> ● Anuncios del Distrito ● Anuncios de la Región 		<p>Jackie Bautista</p> <p>Lourdes Garcia</p>	<p>de PAC, pero podemos hacerlas por parte del distrito en forma informativa para seguir manteniendo la comunicación entre nuestros padres de familia del programa migrante y el distrito de WJUSD. El distrito apoya que seguimos teniendo estas juntas porque es importante seguir informándonos para poder mejor apoyar a nuestros estudiantes del programa migrante.</p> <p>La Región también se comprometió en usar los fondos que se devolvió por ya no tener un acuerdo con nuestro distrito, para ofrecer más servicios por parte de la Región a nuestros estudiantes en el área de Woodland. Lourdes nos seguirá informando si escucha de la Región de estos nuevos servicios y programas.</p> <p>Cada año escolar, el distrito y la Región se reunirán para ver si en un futuro podemos tener un DSA (Acuerdo de Servicio) otra vez.</p> <p>Nuestras familias están agradecidas por seguir siendo apoyadas por nuestra Superintendente, Elodia Ortega-Lampkin y el distrito.</p> <p>Jackie nos dijo que sigamos manteniéndonos informados utilizando la página web del distrito- WJUSD.org. Allí es donde se puede encontrar la información más actualizada de nuestro distrito que también incluye reportes semanales y videos de nuestra Superintendente, Elodia Ortega-Lampkin reportando las últimas noticias del distrito, escuelas y nuestros estudiantes.. ¡Ella siempre nos mantiene a todos bien informados!</p> <p>Lourdes nos reportó lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Servicios de la Región: Academias de Primavera que comienzan el 21 de febrero, las clases serán ofrecidas después de escuela y de manera virtual. ● Plática del Programa de CREO (virtual) – “El Primer Amor Verdadero Nace en Ti” Miércoles 8 de febrero a las 5:00 pm ● Grupo de Apoyo de Duelo : Cada Segundo jueves del mes a las
--	--	---	--

			<p>5:00 pm en la Clinica Hansen</p> <ul style="list-style-type: none">● El evento de Sonrisas para Niños se llevó a cabo el 3 de febrero, 17 estudiantes fueron referidos a este programa y todos recibieron servicios.● Finalización de autobús móvil de prueba para tratar COVID-19: El último día de servicios proporcionados por el autobús móvil de prueba de COVID-19 en el Condado de Yolo fue el 5 de febrero. La Agencia de Servicios Humanos y de Salud del Condado de Yolo continuará brindando pruebas de antígeno COVID-19 gratuitas en algunos lugares del condado. Las pruebas de antígeno están disponibles en máquinas expendedoras:<p>Davis (Biblioteca Mary L. Stephens, 315 E. 14th St), Esparto (Biblioteca Regional, 17065 Yolo Ave), West Sacramento (Centro Comunitario, 1075 W. Capitol Ave), Winters (ayuntamiento, 318 1st St) y Woodland (La Superior Market, 34 W. Court St).</p><p>Cada hogar también puede pedir cuatro pruebas de antígeno COVID-19 gratis del gobierno federal en http://www.covid.gov/tests</p><ul style="list-style-type: none">● Preparación de impuestos gratis si califica<p>*Favor de comunicarse con Lourdes si tiene alguna pregunta sobre los programas educativos que empezaran por parte de la Región en línea y sobre los recursos de la comunidad que se han presentado hoy</p>
--	--	--	--

9. Aplazamiento- Clausura y Despedida (1 min.)		Laura Lopez Pimentel/ Maria Lara	La presidenta Laura Lopez Pimentel dio la despedida a las 7:47 pm.
---	--	---	--

La próxima junta de PAC será el martes, 7 de marzo del 2023 a las 6 pm.

Preparado por: Jackie Bautista
(Firma)

2/10/23
Fecha:

*Todos los materiales de la reunión están disponibles después de la reunión. Comuníquese con Jackie Bautista (Especialista del Programa Migrante) para obtener materiales.